

Ketika Da'i Cilik Wildan Bicara Pentingnya SDM Milenial Dihadapan Mendikbud

Senin, 22-10-2018

MUHAMMADIYAH.OR.ID, MAGELANG – Dai cilik Muhammadiyah asal Salatiga, Wildan memukau Muhadjir Effendy (Kemendikbud), Pimpinan Muhammadiyah dan para pengunjung yang hadir dalam acara LPCR Expo, pada Sabtu (20/11) dengan tausiyah dan pesan-pesan kebaikan yang disampaikan.

Wildan, da'i cilik yang kini sedang menempuh sekolah di Madrasah Muallimin Muhammadiyah Yogyakarta ini dengan percaya diri menyampaikan tausiyah dihadapan pejabat, para pimpinan Muhammadiyah dan pengunjung di LPCR Expo yang berlangsung di Gunungpring, Kabupaten Magelang.

Dalam ceramahnya, Wildan menyampaikan pentingnya Indonesia mempersiapkan sumberdaya manusia di era millenial.

"Indonesia negeri yang kaya raya sungguh dengan keindahan alamnya, melimpah hasil alamnya. Bahkan sampai dijuluki "zamrud khatulistiwa" dan penduduknya banyak namun tidak diikuti kualitas sumber daya manusia yang baik," katanya dalam tausiahnya.

Lebih lanjut, Wildan juga meyinggung "Bagaimana mempersiapkan sumberdaya manusia yang unggul, hal ini sudah ada solusinya dalam Al-Qur'an seperti yang disampaikan dalam Surat Al-Mujadalah ayat 11 yang artinya, *"Allah akan meninggikan orang-orang yang beriman di antaramu dan orang-orang yang diberi ilmu pengetahuan beberapa derajat."* Maka, untuk meningkatkan kualitas sumber daya manusia harus dengan ilmu,"paparnya menjelaskan dalam tausiyah.

Wildan dalam acara tersebut juga menyampaikan tentang pentingnya akan ketahanan keluarga dalam menopang ketahanan nasional. "Keluarga adalah madrasah yang pertama, karakter-karakter yang baik pertama ditanamkan dan diajarkan lewat keluarga. Keluarga yang baik, bisa mendidik anaknya dengan baik,"katanya.

Mendikbud, Muhadjir Effendy dan sekjend kemendikbud serta Plt. Kadinas Pendidikan Kabupaten Magelang yang hadir mendengarkan tausiyah Wildan, sang da'i cilik saat itu merasa senang mendegarkan ceramah Wildan. **(Andi)**

Sumber: Sapari (PDM Kabupaten Magelang)